
■ Linux...

会社の仕事の関係で Linux を使うことになりそう。
とりあえず片手間に FedoraCore をインストール。
とりあえず、インストーラーや設定ツールの派手さにびっくり。
GUI でいたれりつくせりっていう感じ。
いまだにアプリケーションの選択やら各種設定の実態は
RedHat7 くらいの時と変わらないというのも面白いけど。
しかし、いまいち慣れない、というか使いづらい。
使っているユーザと私では、便利だと思う感じが違うのだろう。
各種ツールを作る人も、
「GUI だから便利」と思っているわけではないだろうけど
単なる CUI のラッパーとしての GUI は面倒なだけな気がする。
ユーザーインターフェースって本当に難しいな～
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